
Assemblée Générale des Randonneurs Gévaudanais 

du 19 Novembre 2022. 

 
 2022 se termine et j'ai l'impression de n'avoir  jamais aussi peu randonné cette 

année  depuis bien longtemps. 
 En effet il n'y a eu que cinq randonnées le dimanche depuis le début de l'année, 

Il y en avait  le double de programmées. A l'évidence il y a eu beaucoup d'annulations. 

Le nombre de participants y est souvent faible. 
 Les jeudis le taux de réalisation semble un peu meilleur, plus de randonnées et 

un peu plus de participants. Les lundis restant les journées les plus attractives bien 

que là aussi, il y ait tendance à la baisse, 
 Le séjour dans le Forez et les 2 jours sur la Causse Méjean organisés 

respectivement par Bernadette et Jean Louis Bedos ont laissé et laisseront de bons 

souvenirs à celles et ceux qui y étaient. André et Michel nous ont aussi proposé des 

sorties en utilisant les bus des lignes régulières mis en place par la région. Cela a 

apporté un peu d'originalité. 
 On constate qu'en juillet et Août, il n'y a eu qu'une seule randonnée à la 

journée   . Les canicules que nous subissons régulièrement en été nous conduisent 

sans doute à cette situation. Ajouté au fait que beaucoup de bénévoles sont moins 

disponibles sur cette période. 
 Un nombre de plus en plus réduit de ces bénévoles essaye de maintenir un 

calendrier correct par rapport à nos objectifs qui sont toujours de une randonnée les 

lundis après-midi, et 2 dimanches et 2 jeudis de randonnées par mois. 
 La marche nordique semble bien se porter, Il y a de plus en plus de participants 

grâce au dévouement des animatrices Bernadette, Sandrine et Geneviève et une 

quatrième qui est en formation et dont, je vous demande de m'excuser,  j'ai oublié le 

prénom. 
 J'aimerai finir sur une note d'espoir, mais il faut craindre que si nous ne parvenons 

pas à recruter des bénévoles, afin de guider les randonnées pédestres, notre 

association ne soit obligée de réduire son calendrier. Nous risquons d'entrer dans un 

cercle vicieux, moins de randonnées moins de monde, moins de monde moins de 

randonnées. La solution serait peut-être dans l'élection d'un nouveau bureau qui sans 

doute pourrait   mieux redynamiser Les Randonneurs Gévaudanais. 


